

林いさお通信



ブログ: <http://pikaichino.exblog.jp/> Tel 049-259-2228
討議資料No. 65 9月議会 22年8月27日号林いさお後援会

★町政報告会開催

町長選挙に質問

7月16日、林いさお後援会主催の林いさお町政報告会が開催されました。今年で3回目になります。6月議会報告を中心に、議会基本条例、議員政治倫理条例の制定、一般質問、補正予算、そして町の課題等について報告をしました。

報告会では、参加者より今年12月に改選される三芳町町長選挙について、様々な質問や意見をいただきました。この3年半を振り返ると、現町政には、大きな失政はないように見えます。しかし、住民の皆さんには伝わっていません。が、今後の町政を負託できるかどうかについては大きな疑問が残ります。三芳町議会で最大会派の大

9月決算議会開催

厳しい財政状況で審議

9月三芳町議会定例会は、9月1日から約20日間の日程で開催されます。

本会議では、平成21年度三芳町一般会計、特別会計の決算認定(審議)の他、平成22年度一般会計補正予算、条例の一部改正等審議が行われます。



お盆様にあげたサツマイモ 順調に生育

空(秋坂豊、山口まさし、菊地浩二、林いさお)を含む5人の議員団では、12月の選挙は無投票とはせず、適任者を擁立すべきではないかと検討しています。今後、この件に関して広く住民の皆さんのご意見をお聞きしながら、後援会としても方向性を決めていきたいと考えています。



★明日をひらく言葉

天の将に大任を是の人に降さんとするや、必ず先ず其の心志を苦しめ、其の筋骨を勞せしめ、其の皮膚を餓えしめ、其の身を空乏にし、行ふこと其の為さんとする所に乱れせしむ 孟子

天がある人に何かをやらせようとするとき、先ず、その志を苦しめることが起こる。肉体を消耗させることが起こる。お腹が空くことが起こる。貧乏になることが起こる。そして、一所懸命やろうとすることがうまくいかないことがある。この言葉にふれると、いつも我が身に起きていることは、まだまだだと思ふ。

9月議会の決算資料で 費の増加で6.2ポイント増えています。

は、平成21年度一般会計 増えています。
歳入歳出決算は、歳入決算額が130億5707万円、前年度比14億6304万円、歳出決算額が123億7737万円、歳出決算額も14億8157万円と、厳しい財政状況の中で予算規模が膨らんでいることが気になります。

歳入は、世界的経済不況の影響を受けて前年度に比べ、個人住民税が2.1%、法人住民税が33.2%、固定資産税0.6%の減少と厳しい財政状況となつていす。歳出においては、決算額の構成で見ると民生費、土木費、総務費が3大経費になっていますが、民生費が1.9ポイント減に對して、土木費が都市計画用地取得費や道路新設改良のと思われます。(裏に)